

Centro de formación de la región

Gießen es una ciudad joven e internacional, con ciudadanos procedentes de 140 naciones, en continuo crecimiento y que tiene ahora unos 76.000 habitantes. Los servicios privados y públicos son algo esencial para el centro económico Gießen. La vida urbana se caracteriza, además, por los más de 32.000 estudiantes inscritos en las dos universidades y convierten a Gießen en la ciudad universitaria número uno en Alemania.

Con las universidades, con 32 escuelas generales y de formación profesional, así como dos escuelas superiores de administración la ciudad es el centro de formación de la región.

Ofertas deportivas y de cultura en todos los ámbitos. Su ubicación invita a hacer excursiones en barca y bicicleta. La vida cultural de Gießen es variada. Hay un teatro de tres áreas, una sala de conciertos, la Kunsthalle, cinco museos (entre ellos el Mathematikum y el Liebig-Museum), diversos emplazamientos y un ambiente libre de cultura con música, arte y artes escénicas. El jardín botánico más antiguo de Alemania está en el centro de la ciudad e invita a disfrutar del prado y a eventos culturales.

Enlaces

[Gießen, ciudad universitaria \(en alemán\)](#)